

rant certains amendements supplémentaires à la Charte de la Cité.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin ROBINSON, il est

Résolu: Que ledit projet d'amendements soit étudié clause par clause.

Sur ce, le Conseil procède à l'étude dudit projet d'amendements clause par clause.

Et les sections 1, 2 et 3 étant lues, elles sont agréées.

Les sections 4 et 5 étant lues.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin EMARD, il est

Résolu: Que l'étude desdites sections soit remise jusqu'à la prochaine assemblée du Conseil, et que le Bureau des Commissaires soit prié de soumettre au Conseil un état démontrant les obligations que la Ville a assumées envers les municipalités récemment annexées.

A ce sujet, M. l'échevin L. A. Lapointe soumet un état démontrant les terrains en culture dans les quartiers annexés à la Ville en 1910, lequel état est aussi renvoyé au Bureau des Commissaires.

Les sections 6, 7, 8 et 9 étant lues, elles sont agréées.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin ROBINSON, il est

Résolu: Que ledit rapport de la Commission de Législation et le projet d'amendements y annexé, sauf les sections 4 et 5, qui ont été suspendues, soit adopté.

QUESTIONS.

9.—Certaines questions sont posées au Bureau des Commissaires par différents membres du Conseil, avec prière d'y répondre:

(a) Par M. l'échevin Ward, au sujet de l'élargissement de la rue de la Montagne;

(b) Par M. l'échevin Garceau, au sujet de la Montreal Light, Heat & Power Co.;

(c) Par M. l'échevin Turcot, au sujet des égouts du quartier Laurier;

(d) Par M. l'échevin Drummond, au sujet du drainage du quartier Rosemont;

(e) Par M. l'échevin Marcil, au sujet du service du Park & Island Railway;

(f) Par M. l'échevin Tétreau, demandant un état du coût de certains travaux.

ORDRE DU JOUR.

10.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un avis de motion de M. l'échevin Tétreau à l'effet d'abroger la règle 117 re travail en régie,

M. l'échevin TETREAU, appuyé par M. l'échevin TURCOT,

Propose: Que la règle 117 des règles du Conseil soit abrogée et annulée.

Le Conseil se partage sur cette proposition.

Pour: L. A. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Lamoureux, Prud'homme, Dandurand, Gauvin, Dubeau, Garceau, Tétreau, Clément, Létourneau, Mayrand, Turcot, Marcil, Bastien, Emard, Larivière, Deguire, Drummond, Morin—21.

Contre: N. Lapointe, Ward, Robinson, Carter, Boyd, Brodeur, Monahan, Judge—8.

Ladite proposition est ainsi adoptée, et il est

Résolu: En conséquence.

11.—Etant lu l'ordre du jour (a) pour adopter en 1ère, 2ième et 3ième lectures un règlement à l'effet d'amender le règlement No. 210 re M. S. R. Co.; (b) pour adopter en 1ère, 2ième et 3ième lectures un règlement à l'effet d'établir un département des travaux publics; (c) pour adopter en 1ère, 2ième et 3ième lectures un règlement pour un emprunt de \$1,000,000 pour l'établissement d'une usine d'éclairage; (d) pour prendre en considération un rapport du Bureau des Commissaires re Expansion de Montréal,

Ordre est donné de biffer lesdits items.

12.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un extrait des procès-verbaux des Commissaires re certains employés, il est

Resolved: That said draft of amendments be considered clause by clause.

The Council thereupon proceeded to consider said draft of amendments clause by clause.

And sections 1, 2 and 3 being read the same were agreed to.

Sections 4 and 5 being read,

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. EMARD, it was

Resolved: That further consideration of said sections be deferred until the next meeting of the Council, and that the Board of Commissioners be requested to submit to the Council a statement showing the obligations of the City towards the municipalities recently annexed.

In this connection, Ald. L. A. Lapointe submitted a statement showing the lands under cultivation in the wards annexed to the City in 1910, which said statement was also referred to the Board of Commissioners.

Sections 6, 7, 8 and 9 being read, the same were agreed to.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said report of the Legislation Committee and the draft of amendments annexed thereto, with the exception of sections 4 and 5, which have been deferred, be adopted.

QUESTIONS.

9.—Certain questions were put to the Board of Commissioners by different members of the Council, with a request that replies be made thereto:

(a) By Ald. Ward, concerning the widening of Mountain street;

(b) By Ald. Garceau, concerning Montreal Light Heat & Power Co.;

(c) By Ald. Turcot, re sewers in Laurier ward;

(d) By Ald. Drummond, re drainage of Rosemont ward;

(e) By Ald. Marcil, re Park & Island Railway service;

(f) By Ald. Tétreau, for a statement of the cost of certain works.

ORDER OF THE DAY.

10.—The order of the day being read to consider a notice of motion by Ald. Tétreau to repeal rule 117 re day labor,

Ald. TETREAU moved, seconded by Ald. TURCOT

That rule 117 of the rules of Council be repealed and annulled.

The Council divided thereon:

Yeas: L. A. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Lamoureux, Prud'homme, Dandurand, Gauvin, Dubeau, Garceau, Tétreau, Clément, Létourneau, Mayrand, Turcot, Marcil, Bastien, Emard, Larivière, Deguire, Drummond, Morin—21.

Nays: N. Lapointe, Ward, Robinson, Carter, Boyd, Brodeur, Monahan, Judge—8.

So it was carried and

Resolved: Accordingly.

11.—The order of the day being read for (a) the 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 210 re: M. S. R. Co.; (b) the 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to establish a public work department; (c) the 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law for a loan of \$1,000,000 for a lighting plant; (d) to consider a report from the Board of Commissioners re: Greater Montreal, the same were

Ordered: To be struck out.

12.—The order of the day being read to consider an extract from the minutes from the Board of Commissioners re certain employees, the same was

Ordered: to be filed of record.

13.—The order of the day being read for 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to regulate buildings on Bishop street, said by-law was accordingly read a first time.